
 
 
IL giorno 7 Marzo alle ore 15.00 presso l'Aula 1 del Palazzo di Scienze della Terra, via 
Trentino 51, si è riunito il Consiglio della Classe Verticale per discutere il seguente Ordine 
del Giorno: 
 
1- Discussione e Approvazione Rapporto del Riesame L-32 
2- Discussione e Approvazione Rapporto del Riesame LM60 
3- Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti: P. Pittau, E. Marini, R. Floris, A. Seu, G. Puddu, C. Corradini, G.L.Pillola. G. Loj.  
Giustificati: ML Mercuri, A. Sabatini, P. Addis, S.Salvadori, C. Floris, C.Fogu, M.Marignani, 
PL.Cortis, R. Crnjar, M. Falzoi, S. De Muro, G.Cruciani- P. Lattanzi. 
Studenti: Macaluso, G. Frau,  
Assenti: A. Cao, G.Floris, AM Deiana. 
 
Constatata la presenza del numero legale il Coordinatore apre la seduta. I rappresentanti 
degli studenti chiedono al Coordinatore di acconsentire l’accesso a 15 studenti che 
desiderano partecipare alla discussione sul Riesame. 
Senza diritto di voto, il Coordinatore acconsente la loro partecipazione.  
 
1- Discussione e approvazione del Rapporto del Riesame L-32 
 
Il Coordinatore, illustra i dati e i grafici elaborati discutendo punto per punto i risultati cui è 
giunta la commissione del Riesame. Gli studenti intervengono spesso e forniscono 
chiarimenti sui dati aggregati delle interviste con particolare riguardo al carico didattico 
complessivo; intervengono sull’organizzazione delle attività pratiche e di laboratorio dove 
chiedono maggiore impegno di ore e attività. Il punto cruciale di discussione è la dispersione 
degli studenti dal 1° al 2° anno che si chiede venga evidenziata almeno per una parte come 
tributo che il CdS paga per gli ingressi a Medicina e alle Lauree sanitarie.  Vengono discusse 
le proposte migliorative, per altro già approvate dal CdC con ‘Off.F. nel CdC del 24.02.2013 
Il Rapporto del Riesame è approvato all’unanimità. 
 
 
2- Discussione e approvazione del Rapporto del Riesame LM-60 
 
Il Coordinatore, illustra i dati e i grafici elaborati discutendo punto per punto i risultati cui è 
giunta la commissione del Riesame. Gli studenti intervengono spesso e forniscono 
chiarimenti sui dati aggregati delle interviste con particolare riguardo al carico didattico 
complessivo; intervengono sull’organizzazione delle attività pratiche e di laboratorio dove 
chiedono maggiore impegno di ore e attività. Il punto cruciale di discussione è la dispersione 
degli studenti dal 1° al 2° anno che si chiede venga evidenziata almeno per una parte come 
tributo che il CdS paga per gli ingressi a Medicina e alle Lauree sanitarie.  Vengono discusse 
le proposte migliorative, per altro già approvate dal CdC con ‘Off.F. nel CdC del 24.02.2013 
Il Rapporto del Riesame 2013 è approvato all’unanimità. 
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Il Coordinatore, illustra i dati e i grafici elaborati discutendo punto per punto i risultati cui è 
giunta la commissione del Riesame. Gli studenti intervengono spesso e forniscono 
chiarimenti sui dati aggregati delle interviste; intervengono poi sull’organizzazione delle 
attività pratiche e di laboratorio per le quali chiedono un maggiore incremento di ore e di 
attività laboratoriali. Il CdS non presenta criticità sia nella progressione delle carriere che 
nell’ingresso nel mondo del lavoro; tuttavia si discute sulla capacità attrattiva verso 
l’esterno. Si confrontano le idee dei sostenitori dell’ acquisizione del “saper fare” con quella 
del “conoscere”.  
 
Al termine della discussione, il Consiglio approva all’unanimità il Rapporto del Riesame 
2013. 
 
3. Varie ed eventuali 
 
Richieste degli studenti 
 
Gli studenti Marta Loi (matr. 46337) e Giovanni Carta (matr. 46335) iscritti al II della LM in 
Scienze della natura, chiedono il riconoscimento di 7 CFU per "altre attività formative" per un 
tirocinio di 180 ore (da dicembre 2010 a marzo 2011) svolto presso l'Isogea (ente regionale 
di formazione professionale). Gli studenti allegano alla richiesta la relazione del tirocinio 
svolto e l'attestato di frequenza. Dallo storico risulta che una stessa richiesta è stata già 
accolta (rif. verbale 22 marzo 2012 - richiesta presentata dalla studentessa Elena Cau). 
 
Il Consiglio approva 
 
Infine, Il Consiglio accoglie la richiesta pervenuta del Prof. Sabatini di nomina del Dott. 
Francesco Palmas come coadiutore al Corso di Anatomia Comparata in qualità di Tutor per 
20 ore complessive. 
 
Il Consiglio approva 
 
Alle ore 19.00 il Presidente toglie la seduta. 
 
Il Coordinatore del CdC      Il Verbalizzante 
 
Prof.ssa Paola Pittau     Prof.ssa Paola Pittau 
 
	  


